

## DACIÓN DE CUENTAS MES DE JULIO

VIERNES, 24 de julio de 2015.  
Álvaro Juan Monzón Santana

### Área de Planeamiento:

Desde la entrada en vigor del PGO vigente (febrero 2002) se han tramitado un total de 13 Modificaciones Puntuales, y 11 Revisiones Parciales. De estas últimas quería comentar algunas de las últimas gestiones:

- Del Sector Urbanizable 1-3-b (**La Pardilla-Lomo Caraballo**) en fase de Avance, se han subsanado por parte del equipo redactor algunas cuestiones y ya se ha vuelto a enviar a la COTMAC para su informe.
- Otro sector Urbanizable es el 1-3-a de **Boca Barranco (al Sur del CC. Las Terrazas)** en fase de avance. El ISA, se inicio el plazo de sugerencias el día (BOP, 1-6-2015) y se acabó el plazo sin alegaciones. Se enviaron unas 23 cartas de solicitud de informes sectoriales y se han recibido unos 7 informes.
- Quizás de todas las Revisiones Parciales, el Sector Urbanizable de 1-3-m (**Acceso a Las Huesas, Dinosol y al Parque Tecnológico**) es el que más avanzado está, concretamente en fase de aprobación provisional.

Finalmente, en cuanto al Planeamiento se refiere, debo comentar algunos detalles del **Plan General de Ordenación** que como saben salió a información pública los meses de febrero y marzo pasado. En total se presentaron 1.178 alegaciones y se siguen recibiendo los informes sectoriales.

Aún quedan por llegar algunos más, por ejemplo falta aún el de las consejerías de Agricultura (tanto del GobCan, como Cabildo), el de Aviación Civil, y sobre todo -el más importante- el posicionamiento de la COTMAC.

### Área de Parques y Jardines:

Dos apuntes brevemente:

- Estamos trabajando para el traslado de los animales que quedan en el Parque de San Juan (las gallinaseas) desde las “urnas” donde están, hacia dos jaulas más grandes. Esta acción será en colaboración con un parque temático de Gran Canaria que nos ayudará.
- El otro tema es el relacionado con las palmeras y las plagas que les afecta, principalmente la *Diocalandra* y la *Thielaviopsis*. Hemos encargado varios informes-estudios para ir tomando decisiones en breve.
- Telde tiene unos 28.000 árboles. Más de la mitad son *palmáceas* (en sus diferentes especies). Pues bien, como ejemplo de la afección de las plagas, tomamos como muestra la Avda. del Cabildo donde se detecta que entre el 75-80% están afectadas por las 3-4 plagas.
- Es un tema muy preocupante porque la caída de árboles está a la orden del día y la seguridad de

las personas se ve comprometida. Hemos retirado palmeras podridas en Las Remudas, Jinamar, Vial Costero, etc.

### **Área de Playas:**

- No quiero terminar esta exposición sin mencionar el trabajo realizado estos últimos años que han culminado con la colocación de 3 banderas azules en nuestro municipio. Melenara que lleva 15 años ininterrumpidamente.

- Hoya del Pozo y Salinetas, 4 años.

- Seguimos trabajando para mejorar las condiciones de accesibilidad, seguridad y salubridad de todas las playas teldenses.